



APPEL A MANIFESTER LE SAMEDI 1^{er} FEVRIER 2014

Contre la loi anti-avortement en Espagne

**RASSEMBLEMENT À 14 H DEVANT LE
MUSÉE LAPIDAIRE RUE DE LA
RÉPUBLIQUE À AVIGNON**

NON A LA REGRESSION CATASTROPHIQUE POUR LES DROITS DES FEMMES EN ESPAGNE !

LA LIBERTE FACE A L'OBSCURANTISME !

2014 : pour nos droits, pour nos choix !

Désormais en Espagne, **l'avortement risque d'être interdit**, sauf dans 2 cas : grave danger pour la vie ou la santé physique ou psychologique de la femme et le viol, à condition qu'il y ait eu dépôt de plainte. Pour la majorité des femmes espagnoles, il n'y aura qu'une alternative : avortement clandestin ou à l'étranger !

Cette démarche du gouvernement espagnol s'inscrit dans un mouvement européen réactionnaire et conservateur, qui n'a toujours pas accepté le droit des femmes à disposer d'elles-mêmes : en Suisse les citoyens devront se prononcer le 9 février sur la fin du remboursement de l'IVG par les caisses d'assurance maladie.

Mobilisons-nous en soutien aux femmes espagnoles et envoyons un signal fort à nos élu-es européens-nes !

Nous demandons que ce droit fondamental à l'avortement soit garanti pour toutes les femmes au niveau européen.

NOUS SOMMES TOUTES ET TOUS CONCERNE-ES !

Les Signataires :

Les associations, syndicats, partis politiques, individuEs du Collectif 84 : Association féminine du MODEF, C.G.T. Commission Femmes, C.I.D.F.F., FSU, Femmes Solidaires 84, I Anen, Ligue des Droits de l'Homme, Planning familial 84, Parti communiste, Parti de gauche, Parti socialiste, RHESO ,

2068 , Femmes ...artistes et reconnues
Agora Grand Avignon, OSED Carpentras, MRAP